

Pensions : **STOP** aux contre-vérités !

Notre système de pensions n'est pas finançable !

FAUX!

La réforme des pensions bénéficiera aux femmes.

FAUX!

Les pensions complémentaires, c'est l'avenir.

FAUX!

Nos pensions sont trop élevées !

FAUX!

Puisque l'on vit plus longtemps, il faut travailler plus longtemps.

FAUX!



Non, M. Bacquelaine, votre réforme des pensions ne bénéficiera pas aux femmes, que du contraire !

- Aujourd'hui déjà, beaucoup de femmes sont bien loin d'atteindre une carrière complète. Leur pension est donc en moyenne très faible (moins de 900 € en moyenne par mois).
- Supprimer ou réduire la prise en compte des périodes assimilées (chômage, crédit-temps, prépension,...) va plus encore réduire leur niveau moyen de pension.
- Avec les réformes en cours, beaucoup de femmes seront condamnées à travailler jusqu'à 67 ans.



Le MOC propose :

- que les années de carrière à temps partiel soient pleinement prises en compte ;
- une pension décente pour les femmes comme pour les hommes, ce qui passe, à terme, par une individualisation des droits.

LE CHIFFRE

30

LA DIFFÉRENCE DE PENSION MOYENNE ENTRE HOMMES ET FEMMES SALARIÉS EST DE **30 %**.

POUR INFO
www.ciep.be • www.moc.be



FÉDÉRATION
WALLONIE-BRUXELLES